



L'annonce a été faite ce matin par la désormais ex internationale camerounaise elle-même à travers un message très laconique.

« **End thanks for all** », a écrit la star du football féminin au Cameroun, vainqueur Ballon d'Or africain 2015. Une décision qui aurait été motivée par ses contres performances et des blessures à répétitions ces derniers années.

A seulement 28ans, Gaëlle Enganamouit fait donc le choix de quitter définitivement le monde du football.

Comme palmarès, on mettra à l'actif de Gaëlle Enganamouit les Jeux Africains en 2011, elle a été la meilleure buteuse du championnat camerounais saison 2010-2011, meilleure buteuse du championnat suédois en 2015 avec 18 réalisations et meilleure joueuse africaine de l'année en 2015.

Elle a connu au total 7 clubs dans sa carrière, parmi lesquels Spartak Subotica en Serbie, Rosengard en Suède et Malaga en Espagne;